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E' stato approvato con i voti del PCI e del PSI 

Novità e conferme a Carrara 
nel bilancio di previsione 

Verrà municipalizzato il servizio di erogazione del gas melano • Diritto allo studio: 10.000 lire per ogni studente 
L'intervento del compagno Facchini - Nessuno sforzo di aggiornamento politico da parte della DC e del PRI 

. CARRARA, 9. 
E' stato approvato dal Consiglio co

munale di Carrara il bilancio di pre
visione per 11 1976. Hanno votato a 
favore 1 consiglieri del gruppi del PCI 
e del PSI, 1 gruppi di minoranza de
mocristiano e repubblicano hanno vo
tato contro; alla votazione sul bilan
cio non hanno partecipato i due con
siglieri socialdemocratici. Con la ap
provazione del bilancio di previsione 
per 11 1976, il primo della legislatura, 
iniziata con 11 quindici giugno, si è 
concluso un inteso lavoro di consulta. 
zione di tutte le espressioni della co
munità carrarese che si è andato di
spiegando nell'arco di quasi due mesi 
e che ha interessato 1 comitati di ge
stione delle scuole materne, i consigli 
di zona, 1 consigli di fabbrica, di cir
colo didattico, di istituto, le organiz
zazioni sindacali e di massa. Una 
consultazione, come ha avuto modo di 
sottolineare il compagno Luigi Barto-
linl, vicesindaco della città nella sua 

. relazione, che se da una parte ha vi
sto coinvolti decine di cittadini nella 
discussione, ha fatto emergere ancora 
limiti in quel momento della parteci
pazione che va sollecitato proprio per
ché attraverso esso lievita ia democra
zia e 6i rafforzano le istituzioni della 
Repubblica e si superano le inadem
pienze dello stato. 

Verità elementare 
Ma questa che è una semplice quan

to elementare e diffusa verità non è 
stata ancora compresa dalla opposi
zione democristiana e repubblicana la 
quale ancora una volta è rimasta le
gata ad un «discorso chiuso», all'an
gusta visione comunale, al di fuori del
le tendenze nazionali, svolto all'inse
gna della critica per la critica, senza 
un minimo sforzo di aggiornamento 
politico, nella riconferma di uno schie
ramento aprioristicamente definito. 

Non a caso sia 11 consigliere Enzo 

Isoppi del PRI, che il capogruppo con
siliare della DC Geloni, sono Interve
nuti per ribadire il loro «no» ad una 
delle scelte caratterizzanti 11 bilancio 
di previsione: quella della municipa
lizzazione del servizio di erogazione del 
gas metano attualmente gestito dalla 

. Italgas. società che sta facendo e che 
ha fatto di tutto per mantenere una 
« fonte di profitto » notevole, resa pos
sibile da una convenzione stipulata 
quaranta anni fa, una convenzione 
capestro che intanto ha avuto l'effetto 

- di discriminare i cittadini che abitano 
in date zone invece di altre. Il diniego 
dei gruppi di opposizione a questa 
scelta è stato argomentato con il fatto 
che la operazione di rilevazione degli 
impianti prosciugherebbe le casse del 
Comune privandolo di fondi per far 
fronte ad altre opere pubbliche. 

Una argomentazione alla quale è 
stato facile rispondere da parte del 
compagno Facchini, capogruppo co
munista, segretario della Federazione 
del PCI. Facchini è partito dalla si
tuazione generale, che attraversa il 
paese asserendo che è in questo modo 
che si arriva davvero a cogliere « le 
novità» e a dare una giusta e valida 
spiegazione delle reali difficoltà in 
cui si dibattono tutti gli enti locali. 
Facchini parlando più espressamente 
della questione del metano ha soste
nuto che diventa pretestuoso conti
nuare a parlare di una scelta come 
quella della municipalizzazione, cosi 
come ha fatto in modo particolare la 
Democrazia Cristiana, sbagliata e tale 
da Impedire l'intervento del Comune 
In altri campi. 

Notevole è l'intervento del Comune 
di Carrara anche negli altri settori. 
Esso infatti interessa a ventaglio la 
scuola, la sicurezza sociale, la medi
cina scolastica. C'è da dire anzi che 
il bilancio del 1976. nel contesto delle 
scelte effettuate con le «dichiarazioni 
politico-programmatiche di tre mesi fa. 
privilegia proprio il settore della scuo
la e della sicurezza sociale, oltre ov
viamente la scelta del metano: con 
esso si cerca di far diventare ope

rante il programma di legislatura al
l'insegna delle « priorità ». 

Per la scuola viene confermata la 
scelta del contributo di lire 10 mila 
ad ogni studente della media dell'ob
bligo per affermare il diritto allo stu
dio, per incoraggiare la pratica dei 
prestito « d'uso »: è lasciata infatti al 
consigli di istituto la facoltà di gestire 
la somma complessiva che ad essi vie
ne assegnata dal comune; è riaffer
mata la gratuità del trasporto per tut
ti gli studenti, mentre per la scuola 
materna — nel comune di Carrara la 
frequentano l'81,15rc del bambini dai 
3 ai 5 anni — viene tratto impegno 
ad intervenire ancora meglio per as
sicurare una refezione adeguata. 

150 milioni 
Il Comune di Carrara spende ogni 

anno oltre 150 milioni di lire per 'e 
scuole materne statali, sicché l'inci
denza delle spese per la scuola sul 
bilancio è del 17 per cento. Per quanto 
riguarda la assistenza sociale viene 
portata avanti con il bilancio del Co
mune di Carrara una linea protesa 
ad affermare i principi della preven
zione e a sconfiggere la pratica della 
emarginazione, in modo particolare 
per quanto riguarda gli anziani. 

Sempre nel corso delle due sedute 
del Consiglio comunale sono stati ap
provati altri quattro bilanci: quello 
della Azienda trasporti nettezza ur
bana con i voti dei consiglieri del PCI 
e del PSI, mentre gli altri gruppi 
hanno votato contro; quello dell'azien
da manutenzione impianti sportivi che 
è passato con ì voti del PCI e del 
PSI. astenuti gli altri gruppi; quello 
delle farmacie comunali con i voti 
del gruppo comunista e socialista, la 
astensione del democristiani e dei 
socialdemocratici, e il voto contrario 
dei repubblicani; quello dell'ente soc
corso lavoratori delle cave, approvato 
alla unanimità. 

Clamorosa svolta nelle indagini per il barbaro assassinio dell'operaio di Grosseto 

ARRESTATI LA MOGLIE E IL FIGLIO 
IN CASA UN CHILOGRAMMO DI DROGA 

Gli stupefacenti ritrovati dagli inquirenti mentre erano alla ricerca di una polizza di assicurazione 
Achille Marcucci faceva parte del giro o è stato ucciso perché si opponeva a quel tipo di traffico? 

Oggi i funerali 
dei piloti 
deirF-104 

GROSSETO, 9 
Si svolgeranno domani 

mattina alle ore 10,30 nella 
cattedrale di Grosseto i fu
nerali dei piloti dell'F-104 pre
cipitato ieri pomeriggio nel 
pressi della Collina della Tri
nità vicino a Perugia: il pi
lota maggiore istruttore Mas
simo Pelosi, celibe, di 33 an
ni in forza all'aeroporto Bac-
carini e residente a Monte-
rotondo di Roma, e il capi
tano Giovanni Buda di 32 
anni sposato con Adele Maz
zoni, madre di due bambine 
Elisa di 14 mesi e Monica di 
28 giorni residente a Rimi
ni. Oggi pomeriggio le bare 
del due piloti sono state tra
sportate a Grosseto dove nel
la chiesetta di via Sauro è 
stata allestita una camera ar
dente. Dopo la cerimonia fu
nebre le salme dei due pi
loti saranno traslate ai loro 
luoghi di origine. La notizia 
della nuova tragedia aerea h<i 
destato viva commozione fra 
il personale militare e civile 
dell'aeroporto di Grosseto do
ve i due piloti erano cono
sciuti e stimati. 

Il compagno Bennati 
nel Comitato di controllo 

PISA, 9 
La segreteria della Federa

zione comunista pisana, pre
so atto delle dimissioni dal 
comitato regionale il control
lo — sezione dì Pisa — pre
sentate dal compagno Luigi 
Susini, ha deciso di sosti
tuirlo con il compagno Me
notti Bennati. 

Riprende la lotta per i 200 lavoratori di Montecatini 

Accordo mancato all'Arco 
Una vertenza che si trascina da 18 mesi - Gli impegni assunti a livello ministeriale non sono stati mantenuti 
Presa di posizione unitaria dei partiti della Valdinievole- Sollecitata la CEE ser la concessione del finanziamento 

Alla presenza di 217 delegati 

Aperta la conferenza 
dei comunisti livornesi 

Affrontati i temi della crisi - Le conclusioni saranno 
tenute da Lusvardi, della segreteria regionale 

MONTECATINI. 9 
Riprende con forza la lotta all'Arco di Montecatini. Come consuetudine, i motivi si ritro

vano ancora una volta nella mancanza di attuazione delle promesse governative per la ri
presa produttiva dell'azienda. Sono 18 mesi che il problema Arco è aperto, e sono trascorsi 
otto mesi dalla data in cui, in sede di ministero dell'Industria, alla presenza del sottosegre
tario, Carenini. fu firmato un protocollo che prevedeva un progetto di ristrutturazione 
presentato dalla ditta Loran di Montecatini, che garantiva la ripresa dell'azienda e l'im

pegno del ministero per una 
rapida conclusione della pro
cedura per il finanziamento 
previsto con legge 464. 

In un'assemblea, tenuta 
martedi scorso all'interno del
la fabbrica, con la partecipa
zione di rappresentanti della 
Federazione provinciale uni
taria CGIL-CISL-UIL. i 200 
lavoratori hanno richiesto 
con forza un'azione decisiva 
che porti la vertenza ad una 
conclusione positiva e defini
tiva, Un invito che è stato 
subito fatto proprio dalla 
Federazione sindacale uni
taria. che ha invitato il mi
nistro dell'Industria ad in
tervenire sollecitamente per 
rimuovere gli ostacoli che si 
frappongono alla concessione 
del finanziamento concorda
to sulla legge 464. ma verso 
cui manca l'approvazione del
la CEE. 

I sindacati invitano perciò 
le autorità provinciali e re
gionali. • le forze politiche, 
tutte le strutture sindacali 
e i lavoratori a riprendere 
ed allargare la mobilitazio
ne e l'impegno che fu già 
espresso con decisione nel 
passato per far sì che da 
parte del governo e delle 
associazioni padronali e del 
Lorusso siano mantenuti gli 
impegni presi a suo tempo 
al fine di consentire in tem
pi ravvicinati la riapertura 
della fabbrica e la ripresa 
dell'attività produttiva. 

Le forze politiche dell'ar
co democratico della Valdi
nievole (PCI. PSI. PDUP. 
PSDI. PRI, DC. MUIS). dal 
canto loro, in una riunione 
tenuta al primo del mese per 
discutere le linee program
matiche sul comprensorio del-

LIVORNO. 9 
Alla presenza di 217 dele

gati e numerosi invitati, tra 
cui delegazioni dei partiti de
mocratici. della federazione 
CGIL-CISL-UIL. delle associa
zioni di categoria e culturali 
si è aperta ieri sera la sesta 
conferenza cittadina ilei co
munisti livornesi. Prima che 
il compagno Del Gamba pren
desse la parola per svolgere 
la relazione introduttiva è sta
to reso noto che i lavori della 
conferenza restano sospesi do
mani pomeriggio e che le con
clusioni saranno tenute dal 
compagno Luciano Lusvardi. 
del Comitato centrale, nel cor
so di una manifestazione pub
blica al teatro dei « 4 mori » 
domenica mattina. 

L'ampia relazione di Del 
Gamba ha preso le mosso dal
la situazione internazionale per 
rilevare, di fronte alla gravis
sima crisi in cui versa il pae
se. la necessità di soluzioni 
unitarie, capaci di esprimere 
indispensabili convergenze di 
tutte le forze politiche demo

cratiche su un programma di 
fine legislatura che consenta 
di fronteggiare la crisi e di 
evitare il ricorso ad elezioni 
anticipate. 

Ponendo in risalto la gran
de importanza che in questa 
situazione può avere un vasto 
movimento unitario di base. 
Del Gamba ha chiesto che il 
massimo sforzo venga compiu
to nella nostra città per ricer
care e favorire convergenze 
capaci di sollecitare una più 
larga unità nel paese. I pro
blemi della città, della sua 
economia sono stati visti at
traverso l'ottica della crisi, clic 
impone a tutti scelte priorita
rie e coerenti in una visione 
regionale e nazionale dei pro
blema Come linee di fondo 
Del Gamba ha indicato la di
fesa delle piccole e medie 
aziende in difficoltà il poten
ziamento delia struttura indu
striale attuale e delle struttu
re portuali: lo sviluppo della 
piccola e media industria: il 
problema dello sviluppo agri- la Valdinievole. hanno appro-
colo. 

Stamane seduta solenne in Consiglio comunale 

Massa celebra 
la Liberazione 

Alcune scuole della città intestate a medaglie d'oro 
della Resilienza - Deposizione di corone di alloro 

MASSA. 9 
Domani, sabato, alle ore 10 

si riunirà in seduta solenne 
il consiglio comunale di Mas
sa per celebrare il 31. anni
versario della liberazione del
la città da parte delle forze 
partigiane. 

L'iniziativa dell'Amministra
zione di sinistra, prima del 
suo genere nella città "capo
luogo, acquista un particolare 
valore anche in relazione al 
fatto che essa viene effettua
ta nell'anno in cui ricorre il 
Trentesimo della nascita della 
Repubblica. 
, L t Giunta comunale in oc

casione della importante data. 
ha fatto affiggere un manife
sto con il quale si sottolinea il 
valore che ha avuto la guerra 
di liberazione nazionale. Nel 
corso della seduta solenne del 
Consiglio comunale sarà deli
berato che alcune scuole della 
città siano intestate a meda
glie d'oro della Resistenza. 
Inoltre a tutti i sindaci che 
si sono succeduti alla guida 
della città dal 1945 ad oggi 
sarà consegnata una medaglia 
d'oro. Sempre in occasione del 
IO aprile sarà deposta una co
rona di alloro all'obelisco in 
piazza Aranci. 

\ato un ordine del giorno 
unitario con il quale invita
no il ministro dell'Industria 
a dare attuazione agli accor
di a suo tempo sottoscritti 
con le organizzazioni sindaca
li intervenendo sulla CEE af
finchè venga concesso il pa
rere favorevole. Nello stesso' 
tempo è stata espressa ai la
voratori dell'Arco la piena 
solidarietà ad una lotta che 
vide nel passato le forze po
litiche. le organizzazioni sin
dacali. gli enti locali e tutta 
la popolazione sostenere uni
tariamente la difesa del po
sto dì lavoro dei 200 dipen
denti e la ripresa produttiva 
dell'azienda. 

g. b. 

E' morto a S. Marcello 
il compagno Puccianti 

PISTOIA, 9 
ET improvvisamente e im

maturamente deceduto alla 
età di 49 anni il compagno 
Duilio Puccianti di San Mar
cello. 

Il funerale civile, avrà luogo 
domani, sabato alle ore 15,30 
a Bardatone (San Marcello). 

Le organizzazioni sindaca
li e il Partito esprimono al
la moglie e ai figli i senti
menti di più profondo cor-
doglia 

Nella sede del villaggio scolastico 

«II futuro dell'uomo» 
Dibattito a Livorno 

Vi parteciperanno Pietro Ingrao, della Direzione del 
PCI, il sociologo Franco Crespi e Filippo Franceschi, 

vescovo di Civitavecchia 

LIVORNO. 9. 
Domani sera presso il vil

laggio scolastico di Livorno 
si terrà un dibattito sul te
ma: «Il futuro dell'uomo nel 
parere di un sociologo, di un 
vescovo, di un politico». Al
l'iniziativa. organizzata dagli 
operatori della Casa dello stu
dente, dai lavoratori del de
posito officine FS, del quar
tiere Corea, parteciperanno 
Pietro Ingrao della Direzio
ne del PCI. Franco Crespi. 
sociologo e Filippo France
f i l i , vescovo di Civitavecchia. 

ph breve' D 
ATTIVO A GROSSETO SUL COMPRENSORIO 
^ » i S ^ m a " e a l i .e 9 '3 0 n e i l o c a l« d e l salone della Federazione 
del PCI si svolge 1 attivo provinciale dei dirigenti comunisti 
sui tema: «Il comprensorio: nuovo organismo di aggrega
zione e programmazione democratica nello stato delle auto
nomie ». Dopo una relazione del compamo Flavio Tattanni 
responsabile della commissione enti locali e il dibattito le 
conclusioni saranno tenute dal compagno Lino Federizi 
assessore regionale. S l 

MANIFESTAZIONE A PISTOIA SULL'AGRICOLTURA 
Stamane alle ore 10 all'Università popolare di Pistoia 

^ ? x ' 0 l ? , e - . u n a S1"05^ manifestazione della Federmezzadrì 
CGIL, Federcoltivatori CISL. Umec UIL. Federazione colti
vatori diretti. Alleanza contadina. Unione coltivatori ita
liani. E* la risposta ai problemi che affliggono tutti coloro 
che operano in questo primario settore dell'economia nazio
nale, oltre alla richiesta di trasformazione dei contratti 
agrari in affitto e di una nuova politica agraria. All'interno 
tìena rivendicazione generale si pongono le questioni del 
credito agrano, dei prezzi dei prodotti utili all'agricoltura 
de: regolamenti comunitari, dei piani zonali di sviluppo. 

SIENA: INCONTRO SULLA SCUOLA 
Dopodomani alle 16 nei locali dell'ARCI di Siena si terrà 

un incontro con il maestro Albino Bernardini. La manife
stazione, promossa da un comitato di genitori democratici. 
focauzzerà i problemi legati ai libri scolastici e servirà per 
costituire un movimento di genitori che affronti in modo 
autonomo ed unitario le questioni della vita degli organi 
collegiali della scuola in generale. 

ASSEMBLEE NELLE FABBRICHE DI POGGIBONSI 
A Poggibons: si sono svolte 4 assemblee di fabbrica — 

alla Tisa. Cosmee. Lucila e Fornaci Piaggiole — e si sono 
riuniti i dipendenti comunali e ospedalieri che hanno appro
vato un telegramma indirizzato alle forze poetiche solleci
tando un accordo sui gravi problemi del momento onde 
evitare lo scioglimento delle Camere permettendo il com
pletamento della legislatura. 

COMITATO DI ZONA DELLA VALDICHIANA 
Il comitato di zona del PCI per la Valdichiana ha provve

duto all'elezione degli organismi dirigenti e ad una prima 
suddivisione in commissioni di lavoro. Un primo gruppo di 
lavoro, unificato a livello di comprensorio tra Arezzo e la 
Valdichiana aretina, è stato formato per seguire i problemi 
concernenti la programmazione e l'assetto del territorio. A 
breve scadenza saranno costituite altre commissioni per i 
settori dell'agricoltura, della sanità, della scuola, della cul
tura e della propaganda. 

n comitato di 2ona ha proceduto inoltre alla nomina 
della segreteria, composta dai compagni Ivo L.si (segretario 
di zona). Federico Cassloli, Roberto Castellucci. Pietro Man
fredi e Carlo Viti. 

GROSSETO. 9 
Svolta forse decisiva nelle 

indagini per scoprire l'assas
sino o gli assassini dell'ope
raio Achille Marcucci, barba
ramente ucciso la notte di lu
nedi scorso sulla superstrada 
Grosseto-Siena allo svincolo di 
Batignano. Questa notte alle 
ore 1.30 il sostituto procurato
re della Repubblica, dott. Vin
ci, ha emesso un ordine di cat
tura nei confronti di Nila Fa-
tarelli di 47 anni e Mario Mar
cucci di 19. rispettivamente 
moglie e figlio dello sventu
rato operaio. La motivazione 
della decisione del magistrato 
parla di detenzione di stupe
facenti: circa 1 kg. di sostan
ze sono state trovate in un 
sacchettino di plastica ben na
scosto tra i panni dimessi del 
novero operaio, nella camera 
da letto della sua abitazione 
sita in via U. Bassi, 54. 

Alla scoperta degli stupefa
centi, ci si è giunti nella tar
da serata di ieri mentre le 
autorità inquirenti e i carabi
nieri erano alla ricerca della 
famosa polizza di assicurazio
ne che il Marcucci sembra 
avesse contratto alcuni mesi 
fa. Mentre si era alla ricerca 
affannosa di una copia o di 
una qualsiasi ricevuta atte
stante tale contratto è stata 
trovata la droga; fatto questo 
che lia portato, dopo una in
tera giornata di interrogato
ri, all'arresto e alla traduzio
ne nel carcere di via Saffi 
dei due familiari della vittima 
dell'efferrato omicidio. 

La scoperta degli stupefa
centi apre forse irreversibil
mente la strada per giungere 
a spiegare e individuare gli 
esecutori e, se ce ne sono, i 
mandanti di questo barbaro 
assassinio. Infatti, dopo aver 
per diversi giorni brancolato 
nel buio, le indagini della ma
gistratura e degli organi inqui
renti sembrano aver definiti
vamente intrapreso la via 
buona. 

Alla luce di questo risvolto, 
per certi aspetti drammatico, 
assunto dalle indagini, vengo
no da porsi alcuni interrogati
vi che con insistenza circola
no negli ambienti inquirenti e 
della stessa opinione pubblica. 
Si capisce cioè come lo sven
turato operaio avesse già su
bito altri due 'attentati alla 
vita. Si tratta di "stabilire, in
nanzitutto, se il Marcucci fos
se direttamente interessato a 
un traffico di droga, o se, vi
ceversa. fosse estraneo al 
e giro » che si svolgeva comun
que nella sua casa e al quale 
sono legati, a quanto pare, i 
suoi familiari. Il Marcucci — 
in questo caso — potrebbe es
sersi rifiutato di accondiscen
dere ai piani di coloro che tes
sevano la trama di questo mer
cato con alti indici di profitti. 
E' un interrogativo legittimo 
se si considera la personalità 
d'uomo al di « sopra di ogni 
sospetto », della quale godeva 
l'operaio, definito da tutti co
loro che Io conoscevano bene, 
dedito solo al lavoro: sorve
gliante con l'impresa Lorenzini 
e coltivatore del suo podere 
di assegnatario a Campagna-
tico. dove si recava ogni gior
no e dove rimaneva molto 
spesso a pernottare. 

Certo, però, il fatto che si 
sia trovata in casa sua. in un 
appartamento modestissimo e 
in una zona popolare della 
città, un quantitativo non in
differente di droga, apre in
quietanti interrogativi e dubbi 
sulle stesse personalità degli 
arrestati. Nila Fatarelli. svol
ge la sua attività, da quel che 
.isulta. come domestica, in 
una casa di un professionista 
grossetano: il figlio Mario. 
fino a pochi giorni prima del 
delitto era dipendente presso 
uno dei più importanti pani
fici della città. 

Due persone quindi — al
meno alle apparenze — sem
plicissime. Rimangono, quin
di. molti interrogativi e dub
bi: da dove proviene quel pac
chetto in ceilophan di droga? 
Come è giunto e perché è sta
to nascosto nell'abbigliamen
to consunto del Marcucci? Si 
tratta di una messa in scena 
per deviare le indagini? Per 
coprire una ben più vasta or
ganizzazione che indubbia
mente non può essere solo ri
cercata nell'ambito della no
stra città? E poi: quali sono il 
ruolo e i compiti che all'inter
no di questa organizzazione 
avevano — ammesso che lo 
avessero — Mario Marcucci e 
Nila Fatarelli? Solo interme
diari o dei veri e propri spac
ciatori? Sono interrogativi che 
sta agli organi inquirente scio
gliere. 

Frattanto questa mattina a 
Roma si è provveduto ad ef
fettuare l'analisi della sostan
za stupefacente chiusa nel cei
lophan. Hashish o eroina? La 
questione è puramente forma
le. Le questioni e le conside
razioni che devono essere fat
te riguardano la preoccupa
zione che sussiste il fatto che 
la droga ha fatto, in circo
stanze così drammatiche, la 
sua comparsa anche nel Gros
setano. 

Paolo Ziviani 

Nila Fatarelli e Mario Marcucci mentre vengono condoli! in carcere 

Il punto della Siena-Grosseto dove è stato consumalo il feroce delitto: nel riquadro: la 
vittima. Achille Marcucci 

Vi hanno partecipato lavoratori e studenti 

Successo a Viareggio 
della manifestazione 

per la Versil-Craft 
Al centro della iniziativa la ristrutturazione della Darsena - Un lungo 
corteo si è snodato per le vie della città - Il comizio del compagno Galeotti 

Dibattito 
a Viareggio 
sulla droga 

VIAREGGIO. 9 
Si è svolta una riunione 

promossa dall'Amministrazio
ne comunale con la partecipa
zione delle forze politiche. 
dei sindacati, dei rappresen
tanti dei consigli di quartie
re. dei presidi delle scuole 
viareggme. dei presidenti dei 
consigli d'istituto, per discu
tere il problema della diffu
sione della droga a Viareggio. 
e delle iniziative per fronteg
giare questo fenomeno. 

Questa è la prima riunione 
che l'ente locale convoca su! 
problema droga, nonostante 
si fosse manifestato oramai 
da molti anni. L'iniziativa 
della nuova amministrazione 
comunale tende a coinvolge
re in una grande battaeiia 
per la prevenzione e l'infor
mazione ii complesso della 
società democratica viareggi-
na. 

Molti e vari fono stati gli 
interventi, impostati secon
do le esperienze personali di 
ogni intervenuto. Non sono 
mancate neppure analisi su
perficiali e «tecnicistiche» 
del fenomeno delia droga. In 
altri si è posto l'accento sul
le cause sociali. 

Il compagno Ghiselh ha 
messo in risalto il vuoto di 
valori e di certezze che la 
crisi della società attuale ha 
prodotto ed ha sottolineato 
il ruolo che l'ente locale può 
assolvere in questo campo. 
risolvendo i problemi all'ori
gine. 

Il compito dell'ente locale 
— secondo Ghirelh — dovrà 
essere quello del coordinamen
to e della direzione delle ini
ziative concrete. Si tratta di 
lavorare per un maggiore 
coordinamento ti a t cons.gk 
d'istituto e di circolo affin
ché l'iniziativa di informazio
ne. di dibattito e di preven
zione abbia forza, cosi come 
è necessario prevedere un 
coordinamento ed un lavoro 
specifico dei consigli di quar
tiere. nei vari rioni e nelle 
varie zone periferiche della 
città, ove esso deve operare. 

Il compagno Tamagnini. a 
conclusione della riunione, ha 
affermato che la Giunta co
munale prenderà in conside
razione le proposte ed i sug
gerimenti che sono venuti 
dal dibattito e che in una 
nuova riunione dovrà essere 
precisato il programma di la
vora 

VIAREGGIO. 9. 
Pieno successo ha avuto la 

manifestazione indetta dalle 
organizzazioni sindacali a 
sostegno della lotta dei la
voratori del cantiere Versil-
Craft e per avviare un di
scorso complessivo sulla si
stemazione della Darsena. 
Alla manifestazione hanno 
partecipato i lavoratori me
talmeccanici e della FLC pre
senti in Darsena, oltre ad un 
gran numero di studenti del
le vane scuole viaresreine. AI 
centro della manifestazione 
vi sono stati i temi della ri
strutturazione della Darsena 
che passi attraverso un po
tenziamento delle strutture 
produttive, un ampliamento 
dell'occupazione. 

Se la manifestazione aveva 
al suo centro problemi collr-
eati strettamente con la real
tà viareggma. nei cartelli, ne
gli slogan lanciati dai lavora
tori del Versil-Craft e delle 
altre fabbriche in lotta, ne
gli striscioni portati dagli 
operai era presente la consa
pevolezza della gravità della 
crisi che sta attraversando il 
paese e la richiesta di pro
fondi cambiamenti nella poli
tica economica del governo 
che vadano nella direzione 
individuata dai lavoratori at

traverso le lotte contrattuali. 
Un lungo corteo si è snodato 
per le vie della Darsena ed è 
terminato davanti al Versil-

Craft dove si è svolto il comi
zio del compagno Galeotti. 
segretario della Camera del 
lavoro di Viareggio. 

Il compagno Galeotti dopo 
aver ricordato i termini della 
vertenza Darsena che vede 
impegnati tutti i lavoratori 
di Viareggio per la lotta del 
cantiere Versil-Craft. a difesa 
dei livelli occupazionali e con
tro il decentramento produt
tivo ha accennato alla gra
ve situazione nella quale si 
trova il nostro paese; la clas
se operaia di Viareggio e di 
tutto il paese è protagonista 
di una grossa battaglia per 
il mutamento degli indirizzi 
di politica economica del go
verno che anche con gli ul
timi prowed.mc-nti anticon
giunturali ha dimostrato di 
voler battere strade vecchie 
anziché risolvere i gravi pro
blemi del paese rischiano di 
aggravarsi. 

La classe operaia, ha con
cluso il compagno Galeotti, è 
decisa a portare avanti la 
propria battaglia di rinnova
mento respingendo qualsiasi 
provocazione come ha dimo 
strato la forte e disciplinata 
manifestazione di stamani. 

Riapre 
oggi 
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